

葉山土工協会長



# 高騰資材対応へ団体も

## 単品スライド実現に言及

日本土工業協会の葉  
山議員は、昨日、鋼材  
など資材価格が急上昇し  
ていることが施工会社に  
とって大きな影響を与えた  
ことに対し、「基本的に  
は各企業の現場や支店、  
本社が対応する問題」と  
した上で、「解決をめざ  
ひを公表、既契約分でも

（土工協）支  
部、本部に問題を上げて  
ほしい」と、土工協と  
しても契約額変更を複数  
に、単品スライドも含む  
たスライド条項の適用を  
発注者に求めている考え方  
を明らかにした。同日に  
開いた理事会後の会見で  
述べた。

鋼材価格の高騰をめぐ  
り、公共発注者の資材高  
騰への対応が必要不可欠  
との声が業界内で沸きあ  
つたが、ことし1月から  
メーカー側が相次ぎ値上  
りを公表、既契約分でも

た葉山会長が、今回取り組みを実現させたのは、大いに期待感を示した。一方、山本副会長は「この国土交通省と民間建築だけなら、大型土工事でも資材高騰の影響が大きくなるとの判断もある。また同会長は、「公共建築もあるわけだ。（単品スライド適用の）前例をつくりていってほしい」と建築関係でも資材値上がり問題での納入を強調されるケースもあるなど、建設各社の工事収益が急速に悪化する懸念が広まっていた。

これまで団体としてスライド条項の適用を働きかけたことに肯定的だったが、それでもだめなら「現場や支店などが公共施設と折衝し、それで建物をつくりた活動をつかむことが団体の存在価値になる」と説明した。

（土工協）支部が対応する」とし、「これがした活動をつかむことが団体の存在価値になる」と説明した。

（土工協）支部が対応する」とし、「これがした活動をつかむことが団体の存在価値になる」と説明した。